

2006-07

Solidarität statt Konkurrenz



Der AKI war Mitveranstalter einer internationalen Konferenz der Daimler-Chrysler-Beschäftigten 2006 in Berlin. Im Rahmen der Konferenz rückten wir mit einer Protestaktion vor der DC-Hauptversammlung auch den Aktionär/innen ein wenig zu Leibe.

Postkolonialismus in Namibia

2007 war Alfred Angula, Sekretär der Gewerkschaft NAFWu, unser Gast. Thema des Abends war „Postkoloniale Verantwortung und gewerkschaftliche Solidarität“. Im Mittelpunkt stand die Lage der Landarbeiter/innen in der ehemaligen deutschen Kolonie.



30 JAHRE AKI

